



## DEMI JUARA UMUM PORDA DIY

# PBVISI Yogya Mulai Seleksi Atlet

YOGYA (KR) - Pengurus Kota (Pengkot) Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVISI) Yogyakarta meneguhkan komitmennya untuk bisa mempertahankan gelar juara umum pada ajang Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVII Gunungkidul 2025 mendatang. Demi mewujudkannya, seleksi atlet untuk tim bola voli *indoor* mulai dilakukan guna mendapatkan pemain-pemain terbaik.

Ketua Harian Pengkot PBVISI Kota Yogyakarta, Danang Agus Yuniarto MOor SPdJas MOor kepada KR di Yogya, Kamis (11/7) mengatakan, pihaknya menggelar seleksi untuk pembentukan tim bola voli *indoor* demi mengejar target mempertahankan gelar juara umum Porda DIY. Di pelaksanaan Porda DIY sebelumnya, Pengkot PBVISI Kota Yogyakarta memang sukses menjadi juara umum cabang olahraga (cabor) dengan catatan yang sempurna.

Pasalnya, di Porda DIY lalu, PBVISI Kota Yogyakarta mampu menyabet seluruh 4 medali emas yang diperebutkan dari 4 nomor yang ditandingkan pada ajang olahraga multi event

terbesar di DIY ini. Keempat, medali emas tersebut datang dari voli *indoor* putra dan putri, serta voli pasir putra dan putri. "Prestasi kami Porda lalu sangat luar biasa karena mampu sapu bersih medali emas, untuk itu kami targetkan pertahankan gelar juara umum dulu," paparnya.

Sedangkan untuk kembali sapu bersih semua medali emas, Danang mengaku, akan mencoba secara maksimal karena di Porda DIY tahun depan nomor yang ditandingkan akan bertambah setelah voli pasir akan ada nomor baru, yakni voli pasir 4x4 (4 atlet). "Sapu bersih itu prestasi luar biasa dan membanggakan, tapi itu juga bukan hal yang mu-

dah untuk diraih. Jadi, kami kejar juara umum dulu, baru kalau memungkinkan sapu bersih, ya kami akan coba," ujarnya.

Untuk persiapannya, saat ini Pengkot PBVISI Yogyakarta menurut Danang sudah melakukan tahapan awal dengan menyeleksi para pemain untuk nomor bola voli *indoor* putra dan putri. Seleksi dilakukan di SMKN 2 Yogyakarta dan diikuti 25 pemain putra dan 18 pemain putri yang nantinya akan dipilih yang terbaik untuk menjadi tim Kota Yogyakarta.

"Untuk Porda DIY, PBVISI Yogyakarta merancang untuk menyeleksi atlet Kota Yogyakarta. Ini kita lakukan jauh-jauh hari agar nanti apa yang



KR-Dok PBVISI Yogya

**Sejumlah atlet tengah menjalani seleksi pembentukan tim bola voli *indoor* Kota Yogyakarta menuju Porda DIY XVII Gunungkidul 2025.**

kita pilih, apa yang kita bisa itu sesuai dengan yang diharapkan. Memang antusias dari klub yang ada di Kota Yogyakarta kemarin sangat baik dan kami mengucapkan terimakasih atas dukungannya mengirim atlet-atlet terbaiknya di seleksi ini," tegasnya.

Dalam seleksi ini, Pengkot PBVISI Yogyakarta mempercayakan proses kepada enam pelatih terpilih, yakni

Bayu, Catur, dan Gilang untuk kelompok putra, serta Bintang, Sholeh, dan Bowo di kelompok putri. Dari seleksi ini, Danang mengatakan, nantinya akan dipilih pemain-pemain yang terbaik dan pas untuk mengisi skuad tim bola voli *indoor* kota Yogyakarta. "Setelah mendapatkan atlet sesuai kebutuhan, nantinya kami akan intensifkan latihan menuju Porda DIY tahun depan," tegasnya. (Hit)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005